

Pour diffusion immédiate

IRIS ACHÈTE UNE CLINIQUE D'OPTOMÉTRIE À WEST VANCOUVER

Laval (le février 26 2016) — IRIS, Le Groupe Visuel, l'une des entreprises les plus respectées dans l'industrie des soins visuels en Amérique du Nord, a acheté la boutique d'optique Optix Eyewear à West Vancouver. Cette nouvelle acquisition consiste en un partenariat avec son opticien fondateur Phil Mattes, qui conserve une participation de 25 %.

Optix Eyewear a commercé sous le nom de Ableside Contact Lens dans l'ancien édifice Hollyburn Medical en 1979 et Douglas Optical Dispensary Ltd en 1982. Les deux entreprises ont ensuite fusionné sous le nom de Douglas. En 1999, Douglas Optical Dispensary a fait l'achat d'une boutique d'optique située à quelques pâtés de maisons plus loin appelé Optix. Après avoir obtenu un espace dans un tout nouvel édifice, Douglas Optical Dispensary a emménagé et changé son nom pour Optix Eyewear, et l'entreprise a poursuivi ses activités pendant 33 ans à cet emplacement.

M. Phil Mattes est devenu opticien en 1976 au Manitoba, a déménagé en CB en 1978 à la Contact Lens Association. C'est en juillet 1996 qu'il a obtenu sa licence en ajustement de lentilles cornéennes. Il a alors travaillé en étroite collaboration avec la plupart des ophtalmologistes sur la rive nord, à titre de spécialiste en ajustement de lentilles cornéennes. Phil a passé trois ans au sein du Comité d'enquête de l'Ordre des opticiens de la Colombie-Britannique et a également été membre du conseil d'administration (et président) du Comité consultatif au Douglas College.

Optix Eyewear poursuivra ses activités sous sa marque de commerce actuelle pour l'instant, mais l'objectif est de l'intégrer à la bannière IRIS au cours des prochains mois.

« C'est acquisition clé à West Vancouver, C.-B., favorisera certainement notre croissance sans précédent en 2016 » explique le Dr Michael Chaiken, optométriste et PDG d'IRIS. « Notre robuste programme d'acquisitions inclut des boutiques d'opticiens et d'optométristes qui souhaitent rejoindre un groupe capable d'unir les trois "O" sous une marque synonyme de très haute qualité. »

Au sujet d'IRIS - Le Groupe Visuel En 2015, IRIS a célébré son 25e anniversaire à titre du plus important réseau de professionnels intégrés en soins visuels au Canada. Son réseau comprend des optométristes, des opticiens et des ophtalmologistes. En vertu de son concept unique et de son engagement envers l'excellence, IRIS offre des soins de la vue de haute qualité, incluant les chirurgies LASIK et intraoculaires, à des centaines de milliers de patients chaque année à travers le Canada.

—30—

Pour plus d'informations ou pour demander une entrevue, contacter:

Dr Daryan Angle, Optométriste
Vice-président exécutif
daryan.angle@iris.ca
Cell: 519-496-1184
Sans frais: 1.800.363.6378